



Roman Rutz
Präsident
Marktgasse 74
9500 Wil
078 683 56 05
praesident@ktvwil-handball.ch
www.ktwwil-handball.ch

Wil, 24. Juli 2020

Online-Abstimmung „Langjahr KTV Wil Handball“ / Situation Vorstand und Präsidium

Liebe Mitglieder des KTV Wil Handball

Aufgrund der Covid-19-Pandemie hat der Vorstand des KTV Wil Handball beschlossen, die diesjährige Hauptversammlung erst am 14. August 2020 durchzuführen. Beiliegend erhältst du die Einladung dazu. Wegen Corona werden wir die HV dieses Jahr ohne Nachtessen durchführen.

Angesichts der Situation und der Verschiebung der HV auf den August haben wir uns im Vorstand zudem entschieden, den Mitgliedern zu beantragen, das Rechnungsjahr künftig bis am 30. Juni laufen zu lassen und nicht mehr bis am 30. April. Die Gründe dazu werden auf der Rückseite erläutert.

Damit wir das tun können, möchten wir auf Hinweis der Revisoren bereits vor der Hauptversammlung online darüber abstimmen lassen, damit wir für die vergangene Saison das Rechnungsjahr vom 01.05.2019-30.06.2020 festsetzen und den Mitgliedern an der HV zur Genehmigung vorlegen können.

Wir bitten euch daher, **bis am 7. August 2020 online unter <https://findmind.ch/c/KTVWil>** abzustimmen. Vielen Dank!

Im Februar dieses Jahres haben wir eine ausserordentliche Hauptversammlung durchgeführt und die Situation im Vorstand und im Verein erläutert. Noch immer offen ist die Position des künftigen Präsidiums. Es freut mich hingegen, dass wir an der HV für alle übrigen Posten neue Vorstandsmitglieder zur Wahl präsentieren können. Ich hoffe, dass wir nun auch noch die pendente Position im Präsidium besetzen können.

Sportliche Grüsse und bis bald an der Hauptversammlung
KTV Wil Handball

Roman Rutz
Präsident KTV Wil Handball

Informationen zur Abstimmung „Langjahr KTV Wil Handball“

Das Rechnungsjahr des KTV Wil Handball läuft jeweils vom 01.05. bis am 30.04. Seit der grossen Reorganisation des Schweizerischen Handballverbands (SHV) wurde dieses Datum zunehmend zum Problem: Die Saison dauert länger und so finden beispielsweise Aufstiegsspiele jeweils erst im Mai statt, wenn unser Rechnungsjahr eigentlich schon abgelaufen ist. Trotzdem fallen auch dann noch Aufwände und Erträge an, die in die Jahresrechnung einbezogen werden sollten.

Bereits bei der Reorganisation hat der SHV deshalb ein so genanntes Langjahr beschlossen und schliesst die eigene Jahresrechnung mittlerweile per 30.06. des Jahres ab.

Aktuelle Probleme	Vorteile Jahresabschluss per 30.06.2020
Offizieller Saisonabschluss ist erst nach Rechnungsabschluss; Aufwand und Ertrag ist am 30.04. noch nicht bekannt.	Jahresrechnung und Dauer der Saison stimmen besser überein.
Abschlussrechnungen vom Handballverband für Schiedsrichter, Gebühren, Bussen etc. werden erst im Juni erstellt und müssen derzeit jeweils geschätzt in die Rechnung integriert werden.	Alle Abrechnungen des SHV (kommen jeweils im Juni) können korrekt in die eigene Jahresrechnung aufgenommen werden.
Der Abschluss des KTV Wil Handball ist aufgrund der Kostenschätzungen jeweils ungenau, was Folgen für das darauffolgende Jahr haben kann.	Die Jahresrechnung wird damit genauer und die Budgetierung wird einfacher.
Das Funktionärsessen findet jeweils am Mittwoch vor Auffahrt statt (normalerweise Mai). Auch diese Kosten müssen jeweils geschätzt in die Rechnung aufgenommen werden.	Alles, das zur alten Saison gehört, kann auch korrekt verbucht werden.
Wegen dem HV-Termin im Juni ist die Zeit zwischen Jahresabschluss, Revisionstermin und HV eher kurz, da jeweils noch die Rechnungseingänge vom Mai abgewartet werden, um ein genaueres Bild der tatsächlichen Kosten zu erhalten.	Die Abrechnung kann unmittelbar nach dem 30. Juni erstellt werden und es bleibt genügend Zeit für die Revision.

Als Konsequenz aus der Verschiebung des Rechnungsjahres folgt, dass die Hauptversammlung künftig nicht mehr im Juni, sondern im August stattfinden wird. Für die beiden zusätzlichen Monate Mai und Juni 2020 und der Umstellung auf das neue Rechnungsjahr wurden schon vor einigen Jahren Rückstellungen gebildet. Diese sollen nun aufgelöst werden.

Die Mitglieder können nun online¹ über folgende Abstimmungsfragen befinden:

- 1. Bist du einverstanden, dass die Jahresrechnung für die vergangene Saison vom 30.04.2019 bis am 30.06.2020 geführt und den Mitgliedern am 14. August so zur Genehmigung vorgelegt wird?**
- 2. Bist du einverstanden, dass die Jahresrechnung künftig vom 01.07.-30.06.geführt und die Hauptversammlung künftig immer im August durchgeführt wird?**

Der Vorstand des KTV Wil Handball beantragt, beide Abstimmungen mit Ja zu beantworten.

¹ Online-Abstimmungen sind gestützt auf die Covid-Verordnung 2 des Bundesrates möglich.